

## Dosen Politik Unimal Bahas Pengawasan Partisipatif bagi Pemilih Pemula di Panwaslih Aceh Utara



Dosen Politik Unimal Bahas Pengawasan Partisipatif bagi Pemilih Pemula di Panwaslih Aceh Utara. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, Bobby Rahman MSi menjadi narasumber pada kegiatan “Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif Bagi Pemilih Pemula” yang diselenggarakan di Kantor Panitia Pengawas Pemilihan Kabupaten Aceh Utara, Kamis (28/7/2022).

Bobby Rahman yang juga Ketua Jurusan Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi di Universitas Malikussaleh ini memberikan paparan berkenaan dengan “Pengawasan Partisipatif Bagi Pemilih Pemula”.

Penyampaian materi tersebut dimaksudkan untuk memberikan pemahaman kepada para pemilih pemula yang belum berpengalaman dalam menggunakan hak pilihnya pada saat Pemilu, sehingga diharapkan para pemilih pemula yang pada umumnya berasal dari kalangan pelajar Sekolah Menengah Atas (SMA) mendapatkan pemahaman pentingnya keterlibatan mereka tidak hanya dalam aspek penggunaan hak suara namun juga keterlibatan yang partisipatif dalam mengawasi proses pemilu serentak di tahun 2024.

“Pemilih pemula yang juga generasi-Z pada umumnya memiliki rasa antusias yang tinggi dalam mengikuti pemilu, hanya saja biasanya kurang rasional dan penuh gejolak serta semangat karena belum adanya pengalaman dalam proses menentukan pilihan,” kata Bobby Rahman.

Ia menyebutkan, pemilih pemula juga seringkali menjadi sasaran peserta pemilu karena jumlahnya yang cukup besar, populasi pemilih pemula di Indonesia diperkirakan berjumlah 35 -40 % dari 180 juta daftar pemilih yang ada.

“Masih tingginya tingkat kerawanan dan pelanggaran pemilu di Indonesia mendorong semua pihak untuk dapat peduli dan secara bersama-sama mengawal proses pemilu kedepan, tidak terkecuali pemilih pemula,” ungkapinya.

Lanjutnya, para pemilih pemula harus proaktif dalam memeriksa apakah dirinya sudah terdaftar sebagai pihak yang memiliki hak pilih pada link<https://lindungihakmu.kpu.go.id/> , cerdas dalam menggunakan hak pilih, mengenali track record dan kapasitas orang yang dipilih serta proaktif dalam mengawal suara dalam proses pemilihan.

“Ini sangat penting dilakukan karena Panwaslih sebagai lembaga yang bertugas mengawasi jalannya proses pemilihan tidak dapat bekerja sendiri tanpa dukungan semua pihak,” ujar Bobby.

Acara yang dibuka langsung oleh Ketua Panwaslih Kabupaten Aceh Utara, Yusriadi MSM ini juga dihadiri Kapolsek Syamtalira Aron, seluruh komisioner Panwaslih Kabupaten Aceh Utara, dan peserta dari perwakilan siswa SMA di wilayah Aceh.[tmi]

**Tanggal:** 29 July 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#),